

Courrier du vendredi
Numéro 109

Bon vendredi,

Nous espérons que vous avez passé une belle semaine? Voici les sujets traités cette semaine dans votre journal hebdomadaire

- 1ere action #jesuispreteanegocier
- Projet pilote : déjeuners offerts dans les services éducatifs
- Agendas 2023-2024
- Mésentente sur le versement du montant annuel pour perfectionnement
- Vacances de votre présidente

1ere action #jesuispreteanegocier

Avec la fin de notre entente collective actuelle qui prend fin aujourd'hui, 31 mars, la FIPEQ-CSQ vous invite à faire une première action. Prenez une photo de vous devant une table-jouet du genre que vous côtoyez quotidiennement dans votre milieu familial et à la publier sur les médias sociaux ce vendredi 31 mars avec le mot-clic **#JeSuisPreteANegocier**. Si le cœur vous en dit partagez votre photo avec nous sur le groupe de la négo commune pour démontrer au gouvernement que nous sommes prêtes!

Projet pilote : déjeuners en service éducatifs

Vendredi dernier, la ministre de la Famille, Madame Suzanne Roy, a annoncé un élargissement du projet pilote en cours en collaboration avec le Club des petits déjeuners qui vise à soutenir les enfants défavorisés vivant de l'insécurité alimentaire. L'objectif du gouvernement est d'étendre l'initiative jusqu'au 30 juin 2025 et d'augmenter de 15 à 34 le nombre d'installations qui en bénéficient. Le gouvernement évalue que ce seront 1700 enfants qui pourront en bénéficier.

Voici le communiqué émis par la ministre : [Déjeuners offerts dans des services de garde éducatifs à l'enfance en milieu défavorisé - Près de 3 M\\$ pour permettre aux tout-petits de commencer la journée le ventre plein Gouvernement du Québec \(quebec.ca\)](#).

Évidemment que toute l'aide venant soutenir les enfants vivant de la précarité est la bienvenue. Il est pertinent de se rappeler qu'à l'origine de la politique familiale, l'un des grands objectifs était d'offrir une chance égale de réussite pour tous les tout-petits québécois, étant donné que la période 0-5 ans est déterminante pour le reste de leur vie. Nous pensons donc qu'il faudrait que ce projet pilote puisse

Alliance des intervenantes en milieu familial Bas-St-Laurent-Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine (CSQ)

15, de la Gare Price, Québec G0J 1Z0

Téléphone : 418-509-9150

Courriel : g01.adim.bassl@lacsq.org

également inclure des responsables en services éducatifs (RSE) en milieu familial régi et subventionné et qu'il soit encore plus répandu dans l'ensemble du Québec. De plus, nous continuons de suivre de près ce projet ainsi que celui du guichet unique, notamment concernant les critères de défavorisation qui devraient eux aussi être plus élargis afin de répondre aux besoins présents sur le terrain.

Agendas 2023-2024

Nous sommes heureuses de vous annoncer que les nouveaux agendas de communication sont arrivés, Vous pouvez dès à présent nous faire part de votre intérêt à recevoir le vôtre. Tel que mentionné dernièrement, votre CE ira vous les porter en personne lors du début de la période estivale et vous remettre par la même occasion votre matériel promotionnel de la négo. Nous avons hâte d'aller vous voir!!

Mésentente sur le versement annuel de l'allocation perfectionnement

Il est important de noter que l'entente collective prévoit le versement de l'indemnité pour le perfectionnement, jusqu'à concurrence de 85\$ par RSE reconnues et représentées, et ce, au 1er avril de chaque année (par.18 de l'Annexe 1 Lettre d'entente sur la formation continue et le perfectionnement) et non au cours des semaines suivant le 1er avril.

Ainsi, pour faire suite au courriel reçu la semaine dernière, une mésentente sera déposée par la FIPEQ-CSQ après le 1er avril étant donné le non-respect de l'entente collective.

Vacances de votre présidente

Veillez prendre note que votre présidente sera en vacances du 10 au 18 avril prochain inclusivement donc pour toute urgence ou questions nous vous prions de contacter Marie-Noelle Cayouette au 418-963-1281 ou par courriel au mcay80@hotmail.com.

Merci!

Nous vous souhaitons une excellente fin de semaine, reposez-vous bien!

Kathy et Marie-Noelle